

LOREAK MENDIAN FEMME

CALM BUT WARM FW22

Et avec l'hiver vient le calme. Des tissus qui nous protègent du froid, de la pluie, du vent et qui, en même temps, nous relient et nous permettent de nous ouvrir à eux avec la sécurité et la confiance de nous sentir bien, en sécurité, tranquilles... Une collection accueillante aux tons automnaux, purs et ouverts qui s'inscrit dans une philosophie durable et une attitude naturelle, libre et ouverte au monde pour que, même s'il nous montre son visage le plus glacial, nous puissions profiter de ces heures de lumière qu'il nous offre et qui nous rechargent en énergie, la meilleure possible. Le genre qui nous donne chaud pour de vrai. Des pièces pour profiter et nous protéger du froid, pour le vivre et en protéger ce qui, en réalité, nous protège.

And with winter comes calmness. Fabrics that protect us from the cold, the rain and the wind and, at the same time, connect us and allow us to be exposed to them with the confidence of feeling well wrapped up, safe and secure. A cosy collection of pure and accessible autumn colours, in line with a sustainable philosophy and a natural, free and open attitude to the world so that, even if it shows us its coldest side, we can take advantage of the hours of light it offers us to replenish our reserves of energy. The best type of energy! The kind that really keeps us warm. Items of clothing to protect ourselves from the cold and enjoy the winter, and by choosing them protect what, in reality, protects us ...





Look 01
Chemise BLISS
Chemise AMALAU
Pantalon LENIE
Chapeau TAY
Portefeuille SMILL



Look 02
Veste URA
Veste ARZA
Chemise GURAMI
Pull en maille SOL
Pantalon ANE
Sac BELTHY



Look 03
Veste TANTTA
Pull en maille ARGO
Pantalon ANE
Foulard LINAY
Casquette REBELA



Look 03
Veste TANTTA
Pull en maille ARGO
Pantalon ANE
Foulard LINAY
Casquette REBELA



Look 04
Veste KOKO
Sweat-shirt GONE
Pantalon DUNES
Chapeau TAY
Sac TULL



Look 05
Pull en maille MALUTA
Robe NURKI
Foulard SOLY
Chapeau NATHY



Look 05
Pull en maille MALUTA
Robe NURKI
Foulard SOLY
Chapeau NATHY



Look 06
Veste MALBA
T-shirt MATSA
Pantalon ANE
Foulard SOLY



Look 07
Pull en maille SOL
T-shirt LUXOR
Jupe MOLLY



Look 07
Pull en maille SOL
T-shirt LUXOR
Jupe MOLLY



Look 08
Veste NEGUKOA DOWN
JACKET W
Sweat-shirt PERLA
Pantalon ANE
Foulard SOLY
Chapeau NATHY
Sac TULL



Look 09
Robe BABE
T-shirt OLATUA
Pantalon LENIE
Sac BELTHY

LOREAK MENDIAN FEMME